

Quieren que Corte pague la consulta

FERNANDO MERINO

Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, propuso se usen recursos de los fideicomisos del Poder Judicial para pagar la consulta que impulsan, para que los mexicanos digan si están a favor de que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean elegidos a través de voto directo.

"Si aman a México y son consistentes podrán apoyar al instituto (Instituto Nacional Electoral) como lo hemos hecho nosotros, si no, haremos la previsión en el presupuesto 2024", señaló Mier.

En reiteradas ocasiones, el presidente López Obrador ha acusado que los fideicomisos de la Corte ascienden a 20 mil millones de pesos.